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Frage aus der SW vom 29.10.2020

- Fr. Dunkel hat einen Artikel in der MOZ zum Mehrgenerationenhaus (MGH) gelesen und
dass sich der Umzug verschiebt. Wie viel wurde bis jetztfür den Bau des Jugendtreffs
ausgegeben? Liegen die Kosten im Rahmen des Haushaltsplanes? Wenn nicht, wie
kommt es zu den erhöhten Kosten?
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Antwort:

In den Haushaltsjahren 2016 bis 2018 wurden entsprechend Beschlüssen in den
Haushaltplänen 525.000€ veranschlagt und als Ermächtigungen vorgetragen.
Im Haushaltsjahr 2019 erhielt die Stadt mitder Maßgabe der Weitergabe an den Verein SV
RW Werneuchen eine Zuweisung in Höhe von 79.000€.
Die Gesamt Mittel wurden nach Vorlage von Rechnungen und Abzeichnung des von der
Stadt beauftragten Büro's IBPM an den Verein bis Ende 2019 ausgereicht


